
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※％は 回答数／配布数 

 

 

 

 

 

 

民営移管について保護者としてどんなお気持ちですか 

 賛成 反対 どちらともいえない わからない その他 

幼稚園 2 人  2％ 58 人 62％ 32 人  34％ 0 人  0％ 1 人  1％ 

保育園 0 人   61 人 64％ 25 人  26％ 7 人   7％ 3 人  3％ 

 

貴生川地区の幼稚園・保育園のあり方についてどうおもわれますか 

 市立のままがよい 私立のほうがよい どちらであってもよい わからない 

幼稚園 60人   65％ 0 人  28 人  30％ 5 人  5% 

保育園 47 人  49％ 0 人   41 人  43％ 8 人  8％ 

 

私立の「認定こども園」について心配していることや気になることがあれば (複数回答可) 

 
保育時間 入園料 利用料 制服 特別要支援 

教育・保育

の質 
職員の研修 

その他 

(要望等) 

幼稚園 24 人 73 人 77 人 67 人 19 人 74 人 25 人 7 人 

保育園 45 人 68 人 63 人 64 人 26 人 69 人 44 人 18 人 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

幼稚園と保育園が民間に移管されることをご存知でしたか 

 よく知っている 少しは知っている 知らなかった 

幼稚園 44 人  47％ 48 人  52％ 1 人  1％ 

保育園 42 人  44％ 51 人  53％ 3 人  3％ 
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山岡 光広 
甲南町森尻 16 
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小松 正人 
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貴生川幼稚園・保育園民営化問題での保護者アンケート  

ご協力ありがとうございました。 

９月６日朝にアンケートを配布、９月７日と大雨の降った８日に

回収しました。今、９月定例議会が開会中です。早速この結果を議

会討論に反映いたします。 

アンケート結果をとりあえず皆さんにご報告します。 

幼稚園 配布 124 人 回答 93 人 回収率 75％ 

保育園 配布 172 人 回答 96 人 回収率 56％ 

■小松議員の質問は市

議会本会議 13 日（月）の

３番目です。 

■本会議開会は 10 時

で、小松議員は 13 時以

後の予定です。 

■市役所３階です。 

ア
ン
ケ
ー
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方
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を
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だ
き
ま
し

た
。
別
途
紹
介
い
た
し
ま
す
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今回急なお願いで、アンケートにお答え頂き、ありがとうございました。８月５日の市の説明会

で民営移設が決定事項のような説明をされたようですが、一部協議の進行はあるものの、最終決定

ではありません。まだ保護者の皆さんの強いご意見やご苦労が活かされる段階にあります。たくさ

んのご意見などアンケートにびっしり書いていただき、皆さんの熱意にびっくりしています。 

公立貴生川幼稚園、保育園を存続すること、園を選択できるようにすること、財源をつくりだして

園を建て替えることなど、強い要求に対して皆さんと力を合わせて私たちは全力を尽くしていきま

す。９月１３日には９月定例議会での一般質問で「貴生川地先における認定こども園の建設計画の

進行を停止し、幼稚園・保育園問題の答申に対する基本方針を策定することを優先せよ」の質問テ

ーマで市の姿勢を質します。是非ともお誘い合わせて傍聴にお越しください。 

（市議会議員 小松正人） 

 


